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La Giunta guarda alla riqualificazione dei sottopassaggi
ferroviari

Pubblicato: Giovedì 11 Agosto 2016

Tre azioni da mettere una campo per la riqualificazione dei sottopassaggi ferroviari con tre diverse
necessità di investimenti. Sono le azioni per le quali l’amministrazione sommese intende spendersi
con la Rete Ferroviaria Italiana per risolvere alcuni problemi di accessibilità e viabilità ad oggi
esistenti nell’attraversamento della ferrovia.

Le proposte saranno discusse probabilmente già da settembre ma la por effettiva realizzazione
dipenderà da molti fattori: «intendiamo muoverci per superare i problemi delle infrastrutture esistenti e
di quelle che mancano – spiega il sindaco Stefano Bellaria -. In particolare sul sottopassaggio di via De
Amicis e via Mameli manca l’accesso per i disabili». Su questa infrastruttura è allo studio una nuova
rampa che permetterebbe di superare il problema per l’accesso dei disabili ma anche delle biciclette.

A questo si aggiunge una proposta che l’amministrazione intende avanzare a RFI: «crediamo che
prolungando di pochi metri l’attuale sottopassaggio della stazione si potrebbe aprire l’accesso
diretto anche da via Bossi – spiega Bellaria -. Questo sarebbe un elemento fondamentale per migliorare
la fruibilità della stazione».

Infine, ma di certo il più complicato da realizzare, sarebbe la costruzione di un sottopassaggio
completamente carrabile e ciclopedonale tra la fine di via Bossi e la IV Novembre che
permetterebbe di sgravare molto la viabilità che pesa sulle altre vie. Naturalmente tutti questi interventi
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richiedono l’impegno diretto di RFI ed è per questo che cercheremo con loro un’intesa per capire la loro
disponibilità ad rinvestire».

di T.B.
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